

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan pemilihan judul

Kebutuhan akan bahan pokok beras, sejak dahulu merupakan komoditi pangan yang terpenting bagi manusia selain gandum, dimana $\pm 70\%$ penduduk dunia menjadikan beras sebagai bahan makanan pokok. Hanya sebagai kecil saja yang menggunakan ternak dan tumbuhan lainnya sebagai bahan makanan.

Komoditi beras merupakan kebutuhan pokok bagi masyarakat di Indonesia. Begitu pula di lingkungan Sub Dolog Wilayah I Lubuk Pakam yang daerah tugasnya mencakup Kota Medan, Kota Tebing Tinggi, Kota Binjai, Kabupaten Deli Serdang, Kabupaten Langkat, Kabupaten Tanah Karo, dan Kabupaten Dairi. Masyarakat di daerah tersebut $\pm 90\%$ mengkonsumsi beras sebagai kebutuhan utamanya (kebutuhan pangannya), karena beras komoditi yang sangat penting, maka pemerintah melalui Badan Logistik melakukan interveksi terhadap pengadaan komoditi beras, terutama di dalam pemasarannya.

Operasi pasar yang dilaksanakan komoditi ini mengalami kenaikan, yang diakibatkan stock (supply) beras langka di pasaran, sehingga kurang untuk menutupi permintaan (demand). Kalau jumlah penawaran lebih rendah dari jumlah permintaan maka harga akan naik.

Maka langkah yang diambil adalah menambah jumlah penawaran (supply) dengan cara mendistribusikan ke pasar atau langsung ke pedagang pengecer dan Konsumen melalui operasi pasar. Dengan demikian harga dapat ditekan pada posisi equilibrium, dan sebaliknya apabila harga turun secara terus menerus melewati harga

equilibrium, maka Sub Dolog Logistik akan mengurangi jumlah distribusi untuk menyeimbangkan antara supply dengan demand agar stoc beras tidak bajir dipasaran.

Selain berfungsi sebagai badan/lembaga yang mempunyai tugas sebagai pengyangga kebutuhan pangan dalam negeri. Dolog juga berfungsi sebagai penyeimbang harga antara pihak produsen dengan komsumen.

Dari uraian diatas, penulis akan mengangkat permasalahan tersebut. serta pentingnya akan keseimbangan harga beras dipasaran dengan melakukan penelitian dipasar, maka penulis mengakat permasalahan tersebut dalam tulisan skripsi dengan judul : “Tinjauan Saluran Disrtribusi Operasi Pasar Beras Pada Sub Dolog Wilayah I Lubuk Pakam Sumatra Utara“ .

B. Perumusan Masalah

Setelah mengadakan penelitian pendahuluan pada Sub Dolog Wilayah I Lubuk Pakam, dapat diidentifikasi masalah sebagai berikut :

Distribusi beras terhadap operasi pasar belum mencapai sasaran yang dituju, sehingga dapat menyebabkan kenaikan harga.

C. Hipotesis

Hiotesis adalah:

Teori sementara juga disebut hipotesa secara etomologik, hipotesis bearti suatu pendapat yang masih kurang (Hypo), sebuah kesimpulan pendapat (Thesis). Dengan kata lain hipotesa adalah sebuah kesimpulan, tetapi kesimpulan ini belum final masih harus dibuktikan kebenarannya. Atau hipotesis adalah jawaban dugaan yang dianggap benar kemungkinannya untuk menjawab yang benar. ¹⁾

¹⁾ Winarno Surahman: Pengantar Penelitaian Ilmiah, Tarsito, Bandung, 1995, hal. 139